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 Mainz, 19.01.2024 
 
 
Anfrage 0201/2024 zur Sitzung  am 31.01.2024 

 
Dokumentenabholstation (SPD) 
 
In verschiedenen Städten wie der Landeshauptstadt Potsdam und der Stadt Aschaffenburg 
gibt es Dokumentenabholstationen, bei denen sich die Bürgerinnen und Bürger nach Verifika-
tion verschiedene Ausweisdokumente rund um die Uhr abholen können. Sie sind also nicht 
auf die Öffnungszeiten in den Bürgerämtern angewiesen. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 
 
1. Wie beurteilt die Verwaltung den Einsatz derartiger Dokumentenabholstationen? 
 
2. Gibt es in der Verwaltung Überlegungen, selbst derartige Dokumentenabholstationen 
einzusetzen?  
 
 
Jana Schmöller 
Fraktionsvorsitzende 
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